

Brandbergerblatt



2

Schulabschlüsse an der NMS



Maximilian Stock, Manuel Weißbacher, Mario Dornauer (MS Zell) und Clemens Wechselberger werden im Herbst den polytechnischen Lehrgang in Mayrhofen besuchen.

Elin Ripper hat sich für die Zillertaler Tourismusschule entschieden und Paul Kofler wechselt von der Musikmittelschule Zell am Ziller zur HAK Schwaz.



Lea Tasser führt es von der Skimittelschule Neustift ins Skigymnasium nach Stams.



Alles Gute, viel Glück und Ausdauer bei eurer weiteren Schulausbildung!

Aus der Gemeindestube...

Bei der Gemeinderatssitzung am 10. Juli wurde folgendes beschlossen bzw. besprochen:

- Bei der heutigen Prüfung des Überprüfungsausschusses wurden die Kassenbestandsaufnahme, die Buchungs- und Belegprüfung und der Stand des Wertpapierdepots gesichtet. Bei dieser Überprüfung konnten keinerlei Mängel festgestellt werden.
- Durch den Wechsel des Finanzverwalters ist gemäß § 110 Abs (1) der VRV 2015 eine Kassaprüfung vorzunehmen. Der Überprüfungsausschuss hat die Überprüfung der Hauptkasse mit den ihr angegliederten Geldverwaltungsstellen und Nebenkassen, sowie auf die Sonderkassen der wirtschaftlichen Unternehmen und der Betriebe mit marktbestimmter Tätigkeit vollzogen und die Führung der Gemeindekasse/Finanzverwaltung wird mit diesem Tage an die neue Mitarbeiterin Verena Bauer übergeben.
- Bis zum Erhalt der Fördergelder im Jahr 2025 muss die Gemeinde die Zeit mit den Haushaltsrücklagen und dem Kontokorrent überbrücken. Deshalb wurden Rücklagen vom Sparbuch entnommen, welche im Jahr 2025 wieder rückgeführt werden.
- Eine Vereinbarung der Bogensperre Pignellen zwischen den Gemeinden Brandberg und Mayrhofen ist notwendig, um eine klare Regelung bezüglich Sanierungen und sämtlichen anfallenden Kosten zu schaffen. Diese Bogensperre bietet einen großen Schutz für das Gemeindegebiet Mayrhofen. Die Marktgemeinde Mayrhofen erklärt sich bereit Erhaltung, Instandhaltung, Instandsetzung, Reparatur, Kontrolle und Überwachung des Vertragsgegenstandes zu übernehmen, sowie die Gemeinde Brandberg völlig klag- und schadlos zu halten. Der Gemeinderat beschließt die Unterfertigung dieser Vereinbarung.
- Wie bereits besprochen, bedarf es einer Neueinreichung der Abwasseranlage Dorf. Dazu gab es bereits eine Kanalbefahrung und weitere sind geplant. Es besteht voraussichtlich Handlungsbedarf.
- Das Projekt Friedhof soll preislich noch einmal neu ausgeschrieben werden und wird eventuell auf nächstes Jahr verschoben.